

## International Criminal Court

Assembly of States
Parties

Comunicado de prensa: Doha, 27 de mayo de 2011

## El Presidente de la Asamblea participa en la conferencia regional de Doha sobre la CPI

ICC-ASP-20110527-PR678

El Presidente de la Asamblea de los Estados Partes en el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional, Embajador Christian Wenaweser, participó en la primera conferencia regional sobre la Corte Penal Internacional que se celebró los días 24 y 25 de mayo en Doha, bajo el patrocinio de la Liga de los Estados Árabes y el Estado de Qatar.

En el curso de la conferencia el Presidente Wenaweser tomó parte en un panel sobre los crímenes de competencia de la Corte y pronunció un discurso de fondo sobre los resultados de la Conferencia de Revisión celebrada en 2010 en Uganda, y en particular sobre la aprobación por consenso de la enmienda relativa al crimen de agresión, un logro de dimensiones históricas en torno a un tema que había sido de especial interés para muchos países en el mundo árabe.

En sus intervenciones, entre ellas una entrevista concedida el 24 de mayo a la emisora de televisión Al Jazeera, el Presidente Wenaweser destacó la importancia de que la conferencia tuviera lugar en Doha durante un período de dinámicos cambios en la región, cuando ya estaba consolidada la función de actor principal de la Corte Penal Internacional en el ámbito de la justicia penal internacional. Señaló que la Corte estaba trabajando en muchas partes del mundo en investigaciones preliminares, en tanto que ya estaban en curso procedimientos judiciales relativos a países que habían solicitado concretamente a la Corte que investigara, o cuyos casos habían sido remitidos a la Corte por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en virtud del Capítulo VII de la Carta de la ONU, es decir, las situaciones de Darfur y de Libia.

Por otra parte, el Presidente Wenaweser subrayó que la Corte tenía un importante efecto disuasivo, ya que ponía claramente de manifiesto que no habría impunidad para los autores de los odiosos crímenes respecto de los cuales la Corte tenía competencia. Recordó la valiosa contribución de los países de la región en el proceso de negociación que había culminado en la creación de la Corte y expresó la esperanza de que otros Estados de la región se adhieran al Estatuto de Roma en el futuro próximo.



El Presidente Wenaweser se reunió con el Sr. Ghassan Moukheiber, miembro del Parlamento del Líbano y de Acción Mundial de Parlamentarios

El Presidente Wenaweser se reunió además con representantes de la Liga de los Estados Árabes, Kuwait, Líbano, Marruecos, Qatar y Túnez. También se dirigió a un grupo de ONG sobre el tema "La sociedad civil y la Asamblea", y agradeció el apoyo que la sociedad civil de la región prestaba a la Corte Penal Internacional